

---

# Medienmitteilung

St.Gallen, 30. April 2025

---

## Generalversammlung der SGKB: Alle Anträge genehmigt

**4'417 Aktionärinnen und Aktionäre nahmen am Mittwochabend an der Generalversammlung der St.Galler Kantonalbank in den Olma Messen St.Gallen teil. Alle Anträge des Verwaltungsrats wurden genehmigt.**

### Alle Anträge genehmigt

Die Generalversammlung stimmte sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrats zu:

1. Genehmigung des Lageberichts, der Konzernrechnung und der Jahresrechnung
2. Genehmigung des Berichts über nichtfinanzielle Belange
3. Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der mit der Geschäftsführung betrauten Personen
4. Gewinn- und Reserveverwendung
5. Wahlen der Mitglieder des Verwaltungsrats
6. Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung
7. Wahl des unabhängigen Stimmrechtsvertreters
8. Wahl der Revisionsstelle

Die Berichterstattung über nichtfinanzielle Belange, die von der Generalversammlung genehmigt wurde, ist im Nachhaltigkeitsbericht sowie im Klimabericht enthalten. Der Klimabericht wurde erstmals für das Jahr 2024 erstellt. Dank dem erfolgreichen Jahresergebnis 2024 konnten die Aktionärinnen und Aktionäre erneut über eine Dividende von 19 Franken abstimmen, was sie mit grossem Mehr genehmigten. Sie wird am 7. Mai 2025 ausbezahlt.

### Rüesch verabschiedet, Scheiber neu im Verwaltungsrat

Der langjährige Vizepräsident des Verwaltungsrats, Adrian Rüesch, trat aus dem Verwaltungsrat aus, da er die Altersgrenze von 70 Jahren erreicht hat. Gleichzeitig wurde Stefan Scheiber neu in den Verwaltungsrat gewählt. Er ist seit 2016 CEO der international tätigen Bühler Group in Uzwil und seit 2020 auch Verwaltungsrat der Bühler Holding AG. Auf Anfang 2026 wird er die CEO-Funktion seinem Nachfolger übergeben und anschliessend im Februar 2026 von der Generalversammlung zum VR-Präsidenten der Bühler Group gewählt. Auch die bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats wurden wiedergewählt.

### Unterhaltungsteil in SGKB-Halle

Im Anschluss an den offiziellen Teil lud die St.Galler Kantonalbank zum Unterhaltungsteil in die St.Galler Kantonalbank Halle. Hier präsentierte die SGKB ihre Partnerschaften mit vier traditionsreichen Ostschweizer Musikfestivals. Die Aktionärinnen und Aktionäre freuten sich über die vielen persönlichen Begegnungen und genossen das kulinarische Angebot.

Fotos von der Generalversammlung zum Download finden Sie hier: <https://sgkb.frontify.com/medien>

### Kontakt:

Jolanda Meyer

Medienstelle

071 231 32 18

[jolanda.meyer@sgkb.ch](mailto:jolanda.meyer@sgkb.ch)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St.Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St.Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland auch über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über eine Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Bank Deposits Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: [www.sgkb.ch](http://www.sgkb.ch) (Über uns)